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Abstract (en)
[origin: US4182899A] The present application relates to the optical resolution into optical antipodes of compounds of the formula <IMAGE> (I) as
well as to salts consisting of an optical isomer of a compound of the above formula and an optical isomer of 2-aminobutanol. The optically active
compounds of the above formula are employed as starting materials for the production of semisynthetic antibiotics of the cephalosporin or penicillin
type.

Abstract (de)
Trennung von Aminosäuren in optische Antipoden. Die vorliegende Anmeldung betrifft Salze, bestehend aus einem optischen Isomeren einer
Verbindung der Formel <IMAGE> worin X ein Wasserstofatom oder eine gegebenenfalls verätherte oder veresterte Hydroxygruppe bedeutet und
Y unter anderen eine Acylgruppe ist, und einem optischen Isomeren von 2-Aminobutanol sowie ein Verfahren zur Herstellung von solchen Salzen.
Die optisch aktiven Verbindungen der genannten Formel werden als Ausgangsmaterial für die Produktion von halbsynthetischen Antibiotika des
Cephalosporinoder Penicillin-Typs eingesetzt.
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